

## SENDA y municipio de Olmué lanzan campaña de verano “Cuidarse siempre está de moda”

En la comuna de Olmué SENDA Valparaíso lanzó su campaña de verano “Cuidarse siempre está de moda”, iniciativa que busca fortalecer la prevención ante el consumo de alcohol y drogas, incentivar a los adultos cuidadores a fomentar factores protectores en niños, niñas y adolescentes, y llamar a los jóvenes a tomar conciencia de los riesgos asociados al consumo de sustancias.

En la oportunidad, el director regional de SENDA Valparaíso, Carlos Colihuechún Brevis, destacó la importancia de esta campaña que además de contemplar un despliegue territorial del servicio, considera la entrega de material informativo y educativo a la población, además del refuerzo de acciones que el servicio ya desarrolla, como por ejemplo los controles Tolerancia Cero que realiza junto a Carabineros.

### Anuncio Patrocinado

“Como servicio queremos que este verano sea un periodo donde las familias, los niños, las niñas y los jóvenes puedan disfrutar de manera segura y lejos de riesgos. El autocuidado es fundamental y el tomar conciencia de los riesgos asociados al consumo de drogas y alcohol también. Por lo mismo el llamado es a asumir conductas responsables, a generar espacios recreativos sanos para los niños, niñas y adolescentes, a hacer un buen uso del tiempo libre, a no normalizar el consumo frente a ellos y ellas, y a tomar los resguardos necesarios para evitar las consecuencias asociadas al consumo de sustancias”, puntualizó.

Por su parte, el alcalde de Olmué, Jorge Jil valoró la alianza entre el municipio y el servicio, pues ha permitido instalar una cultura preventiva en el territorio durante todo el año y hacer un refuerzo durante la época estival, ocasión en que la comuna recibe gran cantidad de turistas.

SENDA y municipio de Olmué lanzan campaña de verano “Cuidarse siempre está de moda”

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



“Como municipio creemos que la prevención es un foco importante de abordar en el periodo estival, para que así nuestros vecinos y vecinas, los niños, las niñas y los jóvenes puedan pasarlo bien durante sus vacaciones de manera segura”, puntualizó el edil.

La campaña del servicio se desarrollará hasta el 25 de febrero de 2024 y considera la entrega a la población infanto juvenil librillos de gestión de riesgos con recomendaciones para promover conductas de autocuidado para sí mismos y su entorno.

SENDA y municipio de Olmué lanzan campaña de verano “Cuidarse siempre está de moda”



y tú, ¿qué opinas?